
 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 
 

REQUERIMENTO Nº 054/2020 

 
 

 
A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na 

forma regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços no sentido de implantar o 
Projeto “Areninha Modelo” na Localidade de Maracajá, neste Município.  

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 10 de 

novembro de 2020. 

 

Socorro Osterno Neves  

Vereadora 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Justificativa 

 

As “Areninhas” não promovem somente o esporte e o lazer, mas também 
a cidadania e a interação social. Trata-se de uma intervenção urbana que muda a 
vida das pessoas por meio da atividade esportiva, além de ser mais um meio de 
ajudar a sociedade a resgatar jovens em situação de rua. 
 

Esta Vereadora apresenta o presente requerimento no intuito de solicitar 
do Poder Executivo Municipal providências no sentido de construir uma 
“Areninha” na Localidade de Maracajá, assim proporcionando à comunidade 
desfrutar de um equipamento que promove não somente o esporte, mas também 
a cidadania.  
 

A “Areninha” deverá contar com um campo de gramado sintético, duas 
áreas de banco de reserva, urbanização, pavimentação, alambrados e iluminação 
por torres, depósito para material esportivo, dois vestiários e arquibancada.  
 

Após o período de enfrentamento da Pandemia Covid-19, com a 
liberação de atividades esportivas ao ar livre, os jovens da Localidade estariam 
prontos para usufruir do equipamento, que certamente trará muitos benefícios 
para seu desenvolvimento social.  
 
 Por estas razões, contamos com o apoio dos Pares no sentido de 
aprovarem a proposição. 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 10 de 

novembro de 2020. 

 

Socorro Osterno Neves  

Vereadora 


